



EDITORIAL

Luca Santilli, Miguel Crespo & Michael Davis Higuera

**Departamento de Integridad y Desarrollo, Federación Internacional de Tenis,
Londres, Reino Unido.**

Bienvenidos a la edición número 74 de la Revista de Entrenamiento y Ciencias del Deporte de la ITF, y primera edición de 2018. En esta edición los temas cubren una variedad de aspectos del juego: la periodización para juniors, memoria muscular e imágenes, la derecha invertida, el análisis táctico/notacional, el equipamiento adaptado, y ganar o perder en los torneos de Grand Slam de tenis en silla de ruedas, entre otros.

La ITF tiene el placer de anunciar que su Conferencia Inaugural Mundial de Participación se llevará a cabo en Londres el domingo 8 y el lunes 9 de julio de 2018. Este evento, que apunta a lograr una conversación global con el fin de incrementar la participación del tenis y del deporte, se realizará en el estadio del Chelsea Football Club, Stamford Bridge. La conferencia, que reunirá a destacados expertos internacionales, proporcionará un foro moderno e interactivo para comentar ideas sobre cómo incrementar la participación, tanto en el tenis como, a nivel más general, en el deporte. Las mejores prácticas implementadas en todo el mundo y aquellos proyectos exitosos que contribuyeron para el crecimiento y la retención en el deporte serán compartidos como un significativo centro de atención durante este evento de dos días de duración. El evento inaugural será una fantástica plataforma para exhibir nuestro deporte como uno de los más recreativos y con mayor participación en el mundo deportivo. Los ponentes serán confirmados a la brevedad. Para mayor información sobre como inscribirse para este evento de la ITF, por favor, visitar la página oficial, haciendo click aquí.

La Comisión de Entrenadores de la ITF da la bienvenida a los nuevos miembros elegidos por el Consejo Directivo de la ITF para el período 2018/19: Ghizela Enslin (RSA), Edgar Giffenig (MEX), Demetris Herodotou (CYP), Antonio Nadal (ESP), Nicole Pratt (AUS), Big Qi (CHN), y Kawaljeet Singh (IND). La primera reunión se llevará a cabo durante Roland Garros. Querriamos también aprovechar la oportunidad para agradecer a quienes integraron la Comisión de Entrenadores de la ITF durante los períodos anteriores.

2018 marca un nuevo año para el regreso de las Conferencias Regionales de la ITF para Entrenadores. Las Conferencias son patrocinadas por BNP Paribas, y constituyen una parte importante del Programa de Formación de Entrenadores de la

ITF; como siempre, contarán con expertos de alto nivel internacional. El tema principal de las Conferencias de este año será el tenis femenino. Para mayor información sobre fechas y sedes de las Conferencias, por favor, hacer click aquí.

Se ha completado ya el estudio de investigación oficial para evaluar "el impacto logrado por la campaña Tennis Play and Stay sobre la industria tenística, desde sus inicios en 2007" realizado



por el Instituto para el Deporte, el Ejercicio y la Vida Activa (ISEAL, por sus siglas en inglés), en la Universidad de Victoria, Australia. Los resultados se publicarán pronto en la aplicación de libros electrónicos de la ITF.

Esta nueva aplicación de libros electrónicos de la ITF se presentó en febrero de 2017. Cuenta ya con un total de 80 publicaciones disponibles. 33 en inglés, 18 en español, 15 en francés, 8 en ruso y 6 en chino; 46 de ellas son de descarga gratuita en forma de libros electrónicos, desde Google Play para los dispositivos Android y desde App Store para los de Apple.

El sitio internet Tennis iCoach de la ITF contiene ya las presentaciones de la Conferencia Nacional para Entrenadores de la LTA y de la 20a Conferencia Mundial para Entrenadores de la ITF de 2017. Las presentaciones realizadas por los oradores principales y demás ponentes se encuentran ya en la página de internet. Por tan sólo USD 30 al año, puedes mantenerte actualizado con la información más específica y

actualizada para el entrenamiento de tenis. Puedes ver este contenido e inscribirte para ser miembro de Tennis iCoach, pulsando aquí.

La ITF tiene el placer de anunciar que los sistemas de Formación de Entrenadores de las Asociaciones de Tenis de Suecia y Polonia han sido reconocidos con el nivel Plata y que el sistema de Formación de Entrenadores de la Federación Colombiana de Tenis se ha renovado con el nivel Oro.

CONTENIDO ITF ACADEMY RECOMENDADO (HAZ CLICK ABAJO)



Esperamos que la información presentada en esta 74a Edición de la Revista de Entrenamiento y Ciencias del Deporte de la ITF te resulte valiosa. Agradecemos a todos los autores por sus contribuciones y a todos aquéllos que nos enviaron sus propuestas. Esperamos, también, que sigas utilizando todos los otros recursos proporcionados por la ITF, y que se puedan ver en nuestro sitio de internet de Entrenamiento de la ITF.

Derechos de Autor (c) 2018 Luca Santilli, Miguel Crespo & Michael Davis Higuera



Este texto está protegido por una licencia [Creative Commons 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by/4.0/).

Usted es libre para Compartir —copiar y redistribuir el material en cualquier medio o formato— y Adaptar el documento —remezclar, transformar y crear a partir del material— para cualquier propósito, incluso para fines comerciales, siempre que cumpla la condición de:

Atribución: Usted debe dar crédito a la obra original de manera adecuada, proporcionar un enlace a la licencia, e indicar si se han realizado cambios. Puede hacerlo en cualquier forma razonable, pero no de forma tal que sugiera que tiene el apoyo del licenciante o lo recibe por el uso que hace de la obra.

[Resumen de licencia](#) - [Texto completo de la licencia](#)